

INTISARI

Nama : Aprilia Rika Lestari
NIM : 201511152
Judul : Tingkat Kecemasan Pasien Kanker Mamae yang Sedang Menjalani
Kemoterapi di Elisabeth Gruyters 2 Rumah Sakit Panti Rapih
Yogyakarta
Tanggal ujian : 27 Juni 2018
Pembimbing : Theresia Titin Marlina, Ns., M. Kep.
Jumlah pustaka : 35 pustaka
Jumlah halaman : xii, 43 halaman, tabel, lampiran

Neoplasma maligna yang berbahaya atau biasa disebut tumor ganas digolongkan ke dalam kanker. Data menunjukkan penderita Propinsi DI Yogyakarta memiliki kasus kanker terbanyak se Indonesia. Kanker payudara masih menempati urutan pertama kasus baru dan kematian akibat kanker. prevalensi kanker terbanyak di RS. Panti rapih adalah kanker mamae sebanyak 5536 orang penderita rawat jalan dan yang menjalani kemoterapi sebanyak 1430 orang. Hasil studi pendahuluan didapatkan 2 pasien kanker mamae mengalami kecemasan ringan saat sedang menjalani kemoterapi. Kecemasan pasien saat sedang menjalani Kemoterapi berpengaruh terhadap proses penyembuhannya dan masa depan mereka. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui gambaran tingkat kecemasan pada pasien kanker mamae yang sedang menjalani kemoterapi di Elisabeth Gruyters 2 Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan rancangan deskriptif survei. Sampel dalam penelitian menggunakan teknik non probability sampling, yaitu accidental sampling sebanak 30 responden. Metode pengumpulan data penelitian ini menggunakan instrumen kuesioner. alat ukur yang digunakan untuk menilai tingkat kecemasan berupa HARS (*Hamilton Anxiety Rating Scale*).

Hasil penelitian menunjukkan Seluruh responden berjenis kelamin perempuan. Mayoritas responden dalam usia masa lansia akhir (33%) dan didominasi oleh pasien dengan pendidikan menengah sebanyak 14 orang (46,7%). Separuh (50%) Responden yang tidak mengalami kecemasan saat sedang menjalani kemoterapi, Responden yang mengalami kecemasan ringan sebanyak 8 orang (26,7%). kecemasan sedang sebanyak 5 orang (16,7%), kecemasan berat hanya 2 orang (6,7%). Tidak ditemukan responden dengan tingkat kecemasan panik.

Kata kunci: Kanker mamae, Tingkat Kecemasan, Kemoterapi